Patrick Heinz

Gerard Heaven



Capítulo 1

A veces un destello de ilusión de un niño corriendo por la calle puede hacer cambiar el corazón de cualquier hombre aun estando amargado, como es mi caso. Me llamo Patrick Heinz y estoy sin trabajo, al parecer a mi jefe no le gustó la idea de mis métodos de trabajo en la comisaría de policía.

-Uff -La cara de mi madre se me viene a la cabeza ahora que le cuente que he perdido el trabajo.

Mientras voy a casa estoy pensando en multitud de escusas que pueda ponerle para que no me regañe y me eche de casa, ya que es la cuarta comisaria que me hecha.

Cuando llego a la puerta de mi casa veo la puerta entreabierta, sacando la pistola que llevo en mi bolsillo no puede evitar pensar que un ladrón se me ha colado en casa.

Camino por la casa dando pequeños pasos silenciosamente con mucha cautela.

-Crashhhh-Se escucha un ruido de un cristal rompiéndose

En esos momentos no pude quitarme de la cabeza que un ladrón está dentro de mi casa, acelerando el ritmo de mis pasos me acerco al lugar de donde salió el ruido.

El ruido proviene de la habitación del segundo piso. Subo las escaleras a la habitación que esta al fondo del pasillo que es de donde creo que viene el ruido. Agachándome cautelosamente puedo observar la figura de un hombre rebuscando entre mi ropa y cagones. Al parecer todavía no se ha percatado de mi presencia por lo que me acerco poco a poco.

-Crasssh-Se escucha romper otro cristal. Uff no paro de pensar cuanto me va a costar arreglar eso.

Ya a unos pocos metros de la habitación me aproximo al objetivo, el cual se encuentra de espaldas. Es mi momento perfecto.

-Policía manos arriba-grite mientras apuntaba con mi pistola sin contemplación.

El hombre no pudo ponerse más nervioso al decir aquellas palabras el soltó el cuchillo que tenía en la mano y lo dejo en el suelo. El hombre era un hombre blanco, mediría alrededor de 1,80 calculo. Dándose la vuelta me acerque con las esposas ,lo que más me llamo la atención era el

tatuaje que tenía en el hombro en forma de cruz el cual me sonaba haberlo visto antes en otra ocasión.

Cuando estoy a punto de ponérselas. En ese instante siento un golpe en mi nuca el cual me lanza al suelo de un golpe. No había calculado la posibilidad de un segundo ladrón un gran fallo por mi parte. En el suelo me pongo a pensar que diría mi exjefe en estos momentos" fallo de novato" supongo que diría eso. Sé que a mis 21 años soy muy joven todavía, pero un error lo puede cometer cualquiera, aunque en mi situación me va a salir caro este error.

Haciéndome el desmayado en el suelo aprovecho el momento para sacar la porra eléctrica que guardo en mi chaqueta para estas situaciones de emergencia, dándome la vuelta le doy a uno de ellos que estaba riendose del primer golpe que medio en la cabeza.

-Aahhhhh- Se escucho el grito en la habitación. El hombre chocando contra la estantería cayo rendido en el suelo

A continuación, su compañero se abalanza sobre mí con un cuchillo en la mano. Su mano se dirigía a mi estómago, logrando esquivar el primer golpe le golpe en la entrepierna y a continuación le di con mi porra eléctrica en la cabeza, lo cual lo lanzo al suelo y cayo desplomado.

-Con esto debe bastar-Pense.

Después de esto cogí mi arma que había arrojado por el primer golpe de improviso. Y luego sacando las esposas les esposo las manos a ambos, y agarrando el teléfono llamo a la policía.

De repente siento caer gotas de sangre de mi cabeza. Lo cual no me asombra por el golpe recibido. Seguramente tengo una brecha pensé. Mientras tanto salgo de la habitación para dirigirme a la entrada y esperar a la policía de repente siento un escalofrió que recorre de mi cabeza a mis pies. Tal vez haya sido el golpe mas fuerte de lo que pensaba. Es lo primero que se me pasa por la cabeza

-Sonriendo por mi torpedad caí desplomándome en el suelo mientras perdía la conciencia pensé en el gran día que llevo hoy.